

# *La plainte du gouvernement sri-lankais contre les mesures prises par Cuba à l'égard des migrants est diffusée au Sri Lanka*

---



Colombo, 31 janvier (RHC) Le journal Sri Lankan Guardian a rapporté vendredi le rejet par Cuba de la décision des États-Unis d'utiliser la base navale de Guantanamo pour incarcérer des dizaines de milliers de migrants.

Le journal sri-lankais fait référence aux détails de la récente déclaration du ministère cubain des affaires étrangères, qui précise que les États-Unis utiliseront leur base sur le territoire qu'ils occupent illégalement dans la province de Guantanamo pour emprisonner les personnes expulsées de force par Washington.

Le Sri Lanka Guardian se fait également l'écho des avertissements de La Havane concernant les graves conséquences de l'utilisation irresponsable de ce centre de détention, telles que la création d'un scénario de risque et d'insécurité dans cette enclave illégale et ses environs, qui menacerait la paix.

Une telle situation se prêterait à des erreurs, des accidents et des interprétations erronées susceptibles d'altérer la stabilité, a averti l'île des Caraïbes.

Dans le communiqué, le ministère cubain des Affaires étrangères (Minrex) a rappelé que cette installation militaire, rejetée par la population cubaine, est connue dans le monde entier comme un centre de torture et de détention indéfinie, hors de la juridiction des tribunaux américains, où des personnes qui n'ont jamais été jugées ou condamnées pour un quelconque crime ont été détenues pendant une période pouvant aller jusqu'à 20 ans.

Il a également décrit la décision du président Donald Trump comme une démonstration d'agression impérialiste contre la souveraineté, la paix et le bien-être du peuple cubain et un mépris total de la vérité.

Le ministère des affaires étrangères a également souligné les liens de M. Trump avec des groupes et des hommes politiques qui ont fait de l'agression contre Cuba un mode de vie et qui profitent depuis des décennies du commerce anti-cubain.

Il a également déclaré que cette action constitue une réaction d'impuissance face à l'incapacité de faire plier la volonté de l'île et face au respect, à la sympathie et au soutien que la Révolution suscite parmi les peuples du monde. (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/375505-la-plainte-du-gouvernement-sri-lankais-contre-les-mesures-prises-par-cuba-a-legard-des-migrants-est-diffusee-au-sri-lanka>



**Radio Habana Cuba**